

4月の園風景

今年度から3歳児保育が始まり、3歳児18名・4歳児26名を迎え、5歳児を合わせて62名で新年度がスタートしました！

幼稚園ってね…

「小さい組さんに教えてあげたい！」と5歳児そう組の子どもたちが、4歳児はむすた一組を誘って、大はりきりで園庭めぐりに出かけました！



「ここは、走ったら危ないで」



「一人ずつのぼるんだよ」

幼稚園の遊具の使い方や生活の仕方を、それぞれが一生懸命伝えてくれていましたよ。

そして、先生と一緒に…



3歳児こりす組の子どもたちも、先生と一緒に散歩に行き、遊具にチャレンジ！

そう組のお兄さんお姉さんに案内してもらった園庭の遊具で、遊びたい気持ちがいっぱい！次は、先生と一緒に、いろいろな遊具に1つずつチャレンジしました。これから、繰り返し遊びながら、ルールを覚えたり、体の使い方を自分なりに獲得したりしていきます。

先生と一緒にチャレンジし、楽しかった思いから、今度は一人でチャレンジ！！



やったー！できた～！！

「楽しい！」「(できて) 嬉しい！」「もう一度やってみようかな」心を動かし、自分からやってみようとする姿を見守り、認め、大切に育てていきたいです。

幼稚園は、楽しいことがいっぱい！！



みて！！上手にできた～！



いっぱいつくっちゃおう！！



友達と背中をびったんこ！



わー、こんなに長くなっちゃった！！



ぺったんぺったん、
もっとつけちゃおう！



異年齢グループで体操した
あとは、仲良しのギュー！

新しい環境の中、ドキドキしたり、寂しかったり、いろいろな気持ちを感じていた子どもたちですが、少しずつ涙が出る時間が短くなったり、それぞれ好きな遊びをみつけて遊び、笑顔があちらこちらで見られるようになり、嬉しいです。

これから、遊びの中でいろいろなことを感じたり、考えたり試したりしながら、様々なことを学んだり、友達と心がつながる楽しさを味わうことができますように…

困ったときは、先生たちがそばにいるからね…



お母さんに会いたいんやね。



もう少しで履けるよ！



すもう大会で負けてしまい、悔しい気持ちを何とか乗り越えようとするそう組の子どもたち…

お家の人と離れての集団生活の中で、いろいろな思いを感じる子どもたち。さみしい気持ちに寄り添ったり、頑張ろうとしている気持ちを、どこまでなら頑張れるか声をかけながら見守ったり、どうにか自分で乗り越えようとしている気持ちを、その心の揺れや過程を遠くから見届けたり… そのときの状況・その子の様子に合わせて、一人ひとりを支えていきたいと思っています。